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필리핀 인플레이션은 여전히 '긴급한' 우려입니다—재무장관                            

January 24, 2024 | Reuters | BusinessWorld 

PHILIPPINE STAR/ MICHAEL 
VARCAS  

마닐라 — 필리핀 재무장관 랄프 G. 렉토(Ralph G. Recto)는                  

수요일에 '인플레이션은 여전히 가장 긴급한 우려사항 중                

하나'라며 그것을 통제해야 한다고 말했습니다. 

 

1월 15일에 재무장관으로 임명된 렉토 씨는 방코 센트랄 농 필리핀 

중앙은행의 일곱 명으로 구성된 통화정책 결정 기구의 정부               

대표입니다. 이 기구는 올해 처음으로 2월 15일에 정책 금리의              

방향을 검토하기 위해 회의를 개최할 예정입니다. 

2월의 헤드라인 인플레이션은 목표치로 돌아와 3.9%로 나타났지만, 2023년의 평균 인플레이션은           

6%로, 중앙은행의 목표 범위인 2%에서 4%를 상당히 초과했습니다. 

 

"인플레이션을 줄이는 방법을 찾는 것이 필수적입니다," 렉토 씨는 기자회견에서 말했습니다. "나는 

통화정책 결정 기구가 하는 일을 지지합니다. 내가 말했듯이, 이것은 데이터 기반입니다." 

 

중앙은행은 지난 해 마지막 두 차례 회의에서 기준 금리를 6.5%로 유지했으며, 2022년 5월 이후             

총 450 기점을 인플레이션 억제를 위해 인상한 이후였습니다. 

렉토 씨는 지속적인 지역정치적 긴장으로 석유 가격과 운송 비용이 오를 가능성이 있다고 말했습니다. 
 
"중앙은행은 이 모든 데이터를 검토하고 앞으로의 적절한 결정을 내릴 것입니다. 우리는 외부 위협이 있다는 것을 인식하고 있습니다," 그는                      

말했습니다. 
 
방코 센트랄 농 필리핀 중앙은행 총재 일리 M. 레몰로나 주니어는 월요일에 인플레이션 수치를 고려하여 통화정책이 충분히 긴축되어야 하며,               

다음 달 회의에서 금리 인하가 불가능할 것으로 보인다고 말했습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/top-stories/2024/01/24/570959/philippines-inflation-remains-an-urgent-concern-finance-minister/ 

국가경제개발청, 핵심 법안 통과를 의회에 촉구                                                                                             

January 23, 2024 | Anna Leah Gonzales | Philippine News Agency 

"2028년까지 목표를 달성하기 위해 우리가 계속해서 목표에 도달하기 위해, 그리고 미래의 도전과 시나리오에 대비하기 위해, 국가의 경제 통치를            

강화하고 생산 부문의 구조적 약점을 해결하기 위한 주요 입법 조치를 통과시켜야 합니다," 그는 덧붙였습니다.  [Cont. page 2] 

 

마닐라 - 국가경제개발청(NEDA)은 화요일에 제19회 의회가 월요일에 두 번째 정기 회기를 재개함에 따라                

의회에 중요한 법안을 통과시키도록 촉구했습니다. 

 

국가경제개발청은 성명에서 이러한 조치에는 물 리소스부, 데이터 전송의 개방 액세스, 그리고 세무 행정을                 

강화하고 세 부담을 확대하는 다양한 재정 개혁에 관한 법안이 포함되어 있다고 말했습니다. 

"필리핀 개발 계획 2023-2028이 시작된 지 1년이 지났습니다. 몇 가지 주요 지표가 개선되었지만, 아직 해야 할 일이 많습니다," NEDA 비서 Arsenio 

Balisacan이 말했습니다. 
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제안된 물 리소스부는 필리핀에서 종합 및 통합된 물 리소스 개발 및 관리를 담당할 주요 기관으로 작용할 것입니다. 

 

현재 NEDA에 따르면, 필리핀의 물 리소스에 대한 중복 기능을 가진 30개 이상의 기관이 있어 계획의 비조정된 노력과 일관성 없는 정책 시행으로              

이어지고, 이는 국가의 수자원을 해치게 만듭니다. 

 

이는 안전하지 않은 원천에서 물을 얻는 1200만 명 이상의 사람들에게 영향을 미치며, 일부 지역에서는 더 많은 물 공급 업체가 필요합니다. 

 

한편, 제안된 데이터 전송의 개방 액세스 법은 국내 디지털 격차를 줄이기 위해 데이터 전송 인프라 개발을 촉진하고, 데이터 전송 서비스에서의                   

경쟁 장벽을 제거하며, 전자 상거래, 디지털 무역, 교육, 건강, 농업 등 다양한 분야에서의 응용 프로그램의 전체 잠재력을 가능케 하려는 목적을                 

가지고 있습니다. 

 

제안된 조치는 통신 분야를 더욱 자유롭게 만들기 위해 목적을 두고 있으며, 네트워크 구축을 원하는 업체가 입법 특허를 요구하는 규정을 없애고,             

국가의 소수의 스펙트럼 자원의 접근 및 이용을 합리화하며, 새로운 참여자가 소비자에게 더 경쟁력 있는 가격으로 더 나은 서비스를 제공하기                 

쉽게 만듭니다. 

 

이 외에도 NEDA는 중요한 재정 개혁을 통과시키고 최근 제정된 '세금 납부의 용이성에 관한 법률'이 허용하는 대로 국가의 세무 행정 시스템                     

개선을 신속하게 진행하는 중요성을 강조했습니다. 

 

이러한 조치에는 부동산 평가 및 평가 개혁, 디지털 서비스에 대한 부가가치세(VAT) 및 기업 회복 및 기업에 대한 세금 인센티브에 관한 것이                        

포함되어 있으며, 기업의 세무 행정을 개선하고 투자를 촉진하며 국내 기업의 용이한 비즈니스 환경을 촉진하는 것을 목표로 하고 있습니다. 

 

NEDA는 또한 경제, 계획 및 개발 법안의 통과를 지지하고 있으며, 이 법안은 NEDA를 경제 계획 및 개발부로 제도화하여 정부의 중장기 경제 및               

개발 로드맵을 수립하고 조정하는 역량을 강화하는 것을 목표로 합니다. 

 

이 법안은 국가 및 지방 정책, 계획 및 프로그램의 일관성을 강화하고 국가의 공공 투자 프로그램을 통한 재정 자원의 최적 활용을 향상시키기              

위해 노력하고 있습니다. 

 

'NEDA에서는 계획이 인간 중심임'이라고 했습니다. 'NEDA 법안의 통과는 국가 및 지방 섹터 전반에 걸쳐 인간 중심 개발 계획에 대한 우리의 전문               

지식을 더 효과적으로 활용할 수 있게 해주며, 모든 필리핀 국민이 이러한 노력의 혜택을 느낄 수 있도록 보장할 것입니다,'라고 Balisacan이                         

말했습니다. 

Source: https://www.pna.gov.ph/articles/1217435 

하원 패널, CREATE 법 변경안 승인                                                                                                           

January 24, 2024 | Beatriz Marie D. Cruz  | BusinessWorld 

PHILIPPINE STAR/MICHAEL 
VARCAS  

화요일에 하원 패널은 기업 회복 및 기업에 대한 세금 인센티브 (CREATE) 법의 변경안으로, 필리핀 대통령                    

페르디난드 R. 마르코스 주니어의 요청에 따라 국내외 기업에 대한 지방세를 복원했습니다. 이에 대한 내용은               

세무 및 수입위원회 위원장에 따릅니다. 

 

화요일에 위원회에서 승인된 보고서에 따르면, 기업은 이제 원래 제안된 1.5%에 추가로 2%의 지방세를                        

납부해야 합니다. 이는 소득세 20%에 더해진 것입니다. 

알바이 대표 요세 마. 클레멘테 S. 살세다는 세무 및 수입위원회 위원장을 맡고 있으며, 대통령이 투자 촉진 기관이 
관련 지방 정부 단위에 대해 징수할 모든 지방세 대신 지방세를 복원하도록 요청했다고 청문회에서 밝혔습니다.  

[Cont. page 3]  

국가경제개발청, 핵심 법안 통과를 의회에 촉구                                                                                             

[Cont. from page 1] 



Page 3 필리핀한인상공회의소뉴스 

P&A 그랜트 소튼의 세무 주요 책임자인 엘리너 L. 로크는 입법자들은 혜택을 받는 기업의 지방사업세율이 혜택이 없는 기업의 일반 세율보다                        

낮아야 한다고 말했습니다. '지방 정부 법에 따른 지방 사업세율을 살펴보면, 세율이 0.375%에서 2%까지 다양하게 나타납니다. 그러므로 입법자들은 

합리적인 혜택율을 도출하기 위해 이 세율을 비교해야 합니다,'라고 그녀는 Viber 메시지에서 말했습니다. 

 

세무 및 수입위원회는 또한 몇 가지 변경 사항을 위원회 보고서에 도입했습니다. 예를 들어, 총 매출이 완전히 수출 전용인 기업에 대한                           

부가가치세(VAT) 면제 및 등록된 비즈니스 기업의 지방세 부과 이후의 지방세 면제 목록 포함 등입니다. 

 

또 다른 개정안은 투자 촉진 기관(IPA)의 검토 및 모니터링 기관으로 Fiscal Incentives Review Board (FIRB)를 변환하는 것입니다. 

 

이 법안은 FIRB의 혜택을 승인하거나 거절하는 권한을 제한하고, IPAs에 세금 혜택을 부여하는 권한을 복원하기를 목표로 합니다. 

 

입법자들은 또한 CREATE MORE 법에 다국적 기업을 위한 경제협력개발기구(OECD)의 베이스 이로젼과 이익 이전(BEPS) 프레임워크를 포함하기로          

합의했습니다. 

이 법에 따라 국내 및 수출 기업은 생태구역 및 자유무역구 내의 기업을 포함하여 관세 면제, 수입품에 대한 부가가치세 면제 및 국내 구매에 대한             

부가가치세 제로레이팅 혜택을 받을 자격이 있습니다. 

 

기업은 또한 소득세 휴가 기간 동안 전력 비용에 대한 200% 추가 공제를 받을 자격이 있습니다. 무역 박람회, 미션 또는 전시회에 대한 비용에                

대해 100% 추가 공제를 받을 수도 있습니다. 

 

CREATE 법 시행 전에 혜택을 받은 기업에 대한 부가가치세 인센티브는 세금 환불이나 공여가 없는 경우 10년에서 12년으로 연장될 것입니다.                

또한 10년의 과도한 기간 동안 관세 인센티브도 누릴 수 있습니다. 

 

“BIR (국세청)이 전환을 거치는 동안 우리가 혜택을 부여했지만 혜택을 무효화하는 모든 RMCs (수익 메모랜덤 서큘러)를 내놓고 있으므로 2년을                

추가로 제공했습니다,” 살세다 씨가 말했습니다. 

 

이 법은 또한 정보 기술 및 비즈니스 프로세스 아웃소싱 섹터가 '대체 근무 형태로 사업을 진행'할 수 있도록 허용합니다. 

 

이 법은 또한 Bangsamoro 투자이사회와 Bangsamoro 경제구역 관리청을 투자 촉진 기관 목록에 포함시키려는 것입니다.  [Cont. page 4]  

 

하원 패널, CREATE 법 변경안 승인                                                                                                           

[Cont. from page 2] 

‘현재 OECD에서 미국, 일본, 한국, 중국 및 싱가포르는 주요 투자국입니다… 이미 그들은 15%의 글로벌 최저 세율을 시행하고 있기 때문에, 만약                    

그들에게 소득세 휴가를 부여하고 아무 것도 내지 않는다면, 그들이 본국으로 돌아갈 때 15%의 [글로벌 최저 세율]을 내야 하므로, 우리의 소득세                   

휴가는 쓸모가 없습니다,” 살세다 씨가 위원회에 말했습니다. 

 

재무 보조 비서 Juvy C. 다노프라타 씨는 필리핀이 OECD 국가에서 시행 중인 15%의 글로벌 최저 세율을 인정하지 않으면 "놓치게 될 것"이라고                

말했습니다. 

 

"만약 우리가 세제를 개정하지 않으면, 만일 우리가 다른 국가에서도 세금을 내고 있는 다국적 기업에게 소득세 휴가를 부여한다면, 우리가 징수하지 

않는 세금은 결국 다른 국가에서 지불될 것입니다," 그녀는 혼합된 영어와 필리핀어로 말했습니다. 

 

CREATE MORE 법은 강화된 공제 소득세 체제 하에서 국내 및 외국 기업에 20%의 법인 소득세를 부과하고자 합니다. 

 

“강화된 공제에 대한 인센티브는 실제로 그들에게 더 많은 종업원을 확보하고 더 많이 투자하도록 격려하기 위함이기 때문에 자본 투자에 대한                 

인센티브도 있습니다," 다노프라타 여사가 위원회에 말했습니다. 

하원 법안 (HB) 번호 9794, 또한 CREATE MORE (경제 활성화 기회를 극대화하기 위한 CREATE)로 알려진,는 공화국 법 (RA) 번호 11534                            

또는  CREATE 법을 수정하려는 것입니다. 이 조치는 곧 토론을 위해 본회의로 보내질 것입니다.   
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살세다 씨는 또한 이 법안이 RA 11904 또는 필리핀 창조 산업 개발법에 명시된 창조 산업의 국내 시장 기업들에게 ‘최소 5억 달러’를 보유한 동안              

소득세 휴가를 부여하려는 것을 제안한다고 말했습니다. 

 

경제 개혁을 위한 행동의 조정자인 필로메노 S. 스타 아나 III는 CREATE 법의 문제는 이 법의 시행 규칙 및 규정과 기타 행정 조치를 통해 해결될 수            

있다고 말했습니다. 

"물론 그것은 불완전하긴 하지만, 그 결함은 시행 규칙 및 규정과 기타 행정 조치를 통해 수정될 수 있습니다. CREATE는 모든 기업의 법인                     

소득세를 낮추었다는 사실을 잊어서는 안됩니다," 그는 Viber 메시지에서 말했습니다. 

그는 이전에 "관대한 세제 혜택 제도"로 인한 임박한 재정 위기가 "투자의 새로운 흐름을 차단하고 성장과 고용을 저해할 수 있다"고 말했습니다. 

Source: https://www.bworldonline.com/top-stories/2024/01/24/570827/house-panel-greenlights-changes-to-create-law/ 

고, 우려 사항에 대한 개혁 추진                                                                                                         

January 25, 2024 |  Catherine Talavera | The Philippine Star 

OSAPIEA Secretary Federick Go. 
                                    STAR / File   

마닐라, 필리핀 — 대통령 특별 보좌관으로 새롭게 설립된 투자 및 경제 사무에 대한 대통령 특별                            

보좌관실(OSAPIEA)은 투자자 우려를 해소하고 프로세스를 간소화하기 위한 프로그램과 개혁을 주도하고                      

있습니다. 

 

"투자 환경을 조성하는 데 상당한 발전을 이루었지만, 우리 나라가 전 세계적으로 경쟁력을 갖추기 위해 해야 할 

일이 많습니다," OSAPIEA 비서 Federick Go는 Anti-Red Tape Authority (ARTA)에서 개최된 업무 용이성에 관한                

포럼에서 말했습니다. 
 
Go는 그의 사무실이 국회와 협력하여 나라의 법률에서 확실성을 되찾아 투자자에게 예측 가능성을 보장하고                

그들의 투자를 보호하는 정책의 단호한 시행을 확실히 할 계획이라고 말했습니다. 

“우리가 말하는 동안 현재 우리는 가속화 및 재정포용을 위한 세제개혁, 기업 회복 및 기업에 대한 세금 인센티브, 다른 말로 CREATE 법과 TRAIN              

법에서 비롯된 문제들을 해결하기 위한 주요 조치를 취하고 있습니다. 두 법 모두 외국 직접 투자자, 특히 수출 기업에게 심각한 우려를 일으키고                 

있으며, 저는 이것을 우리의 최우선 작업 목록 상단에 두었습니다,” Go가 말했습니다. 
 
그는 모든 향후 등록자들에 대한 인센티브 신청을 간소화하는 방법을 고려하고 있다고 말했습니다. 

구체적으로 말하면, Go는 필리핀 경제 자유구역 관리청, 투자위원회 및 수비크 베이 메트로폴리탄 관리청과 같은 투자 촉진 기관(IPA)들에 대한                

권한 복원을 희망하고 있다고 말했습니다. 
 
“우리는 각 경제 자유구역에서의 IPAs가 로케이터들에 대한 권한을 다시 가질 수 있도록 하고 싶습니다. 이는 IPAs가 규제상의 불일치 및 모호성,            

그리고 과도한 관료주의와 번잡함으로부터 기업을 보호할 수 있게 할 것입니다,” Go가 말했습니다. 
 
그는 이로써 인센티브 신청의 처리 시간을 줄이고 국가를 CREATE 이전의 제도로 되돌리기 위한 것이라고 강조했습니다. 

이 외에도 Go는 그의 사무실이 세금 관련 규정을 명확하게하고 간소화하길 희망하고 있다고 말했습니다. 

그는 VAT 제로레이팅의 적용 범위에 대한 모호성을 해소하기 위해 국회와 협력하여 법이 명확하게 표현되어 실행 기관에 의한 상충된 해석을                  

피할 수 있도록 노력하고 있다고 말했습니다. 
 
“이로써 법에서 규정한 문서 및 거절 사유를 제한하여 부가가치세 평가 과정을 간소화하고, 최종 결정 전에 청구자가 재고려을 요청할 수 있게 할                

것입니다,” Go가 말했습니다. 
 
게다가 Go는 무역에서 과도한 규정을 명확히하기 위한 절차에 대한 설명서가 있다고 지적했습니다. 
 
“이에 대해서도 우리는 국회와 협력하여 수입세 이외의 혜택, 특히 부가가치세 제로레이팅, 부가가치세 면제 및 관세 면제가 석양 기간의 적용 대상이 

아니라는 것을 명시적으로 기술하도록 하는 것과, 등록된 사업 기업이 IPA와의 협의에 걸린 정상적인 상태에서 등록을 유지하는 한 계속해서                    

누릴 수 있도록 하는 것을 목표로 노력하고 있습니다,” 그는 말했습니다. 
 
또한, CREATE 이전의 기업들이 변화하는 법과 세제 혜택의 영향에서 보호받을 수 있도록, Go는 CREATE 이전 혜택을 누릴 수 있는 석양 기간을                  

12년으로 고려하고 있다고 말했습니다. 
 
Go는 또한 특히 밀수를 억제하고, 잘못된 신고를 줄이며, 불량한 상품을 방지하기 위한 관세 행정에서 오랫동안 존재해온 문제를 해결하기 위한                  

잠재적인 개혁을 우선시하는 작업도 진행 중이라고 말했습니다. 

Source: https://www.philstar.com/business/2024/01/25/2328253/go-pushes-reforms-address-concerns 

하원 패널, CREATE 법 변경안 승인                                                                                                           

[Cont. from page 2] 
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BSP: 필리핀 은행 시스템은 여전히 견고합니다.                                                                                                                       

January 25, 2024 |  Anna Leah Gonzales | Philippine News Agency 

타가이타이 - 필리핀 중앙은행(Bangko Sentral ng Pilipinas, BSP)은 은행들이 자산, 대출 및 예금 증가에 대한                

성장 전망에 낙관적인 상태를 유지하고 있다고 밝혔습니다. 

 

지난 주말에 열린 언론 브리핑에서 BSP 부총재 Chuchi Fonacier는 최근 은행업계 전망 조사를 기반으로 응답                   

은행들이 2024년에 대출 품질 개선과 함께 높은 대출 손실 예비를 기록할 것으로 낙관적으로 생각하고 있다고               

말했습니다. 

포나시에르는 필리핀 은행 시스템이 자산, 대출, 예금 및 수익의 견고한 성장과 강력한 주요 재무 지표를 통해 근본적으로 견고하고 안정적인                  

상태임을 나타내고 있다고 말했습니다. 

 

포나시에르는 앞으로, 필리핀 중앙은행(BSP)은 기관적 안정성 및 금융 부문 내구성을 더욱 강화하기 위한 여러 계획을 추진할 예정이라고 말했습니다. 

 

포나시에르에 따르면, 현재 BSP는 자금 세탁/테러자금 조달에 대한 국가적인 위험 평가를 준비 중입니다. 

 

최종 보고서는 2025년에 발표될 예정입니다. 

 

이 외에도, 해당 공무원은 올해 BSP의 감독 일정 중 하나로 강화된 해결 프레임워크의 운영화를 언급했으며, 이는 강화된 거시적 감독, 향상된                 

스트레스 테스트, 핵심 리스크 영역의 테마 리뷰와 함께 이루어질 것이라고 말했습니다. 

 

"테마 리뷰에 대해 언급할 때, 우리는 은행의 특정 영역에 중점을 두고 그것을 검토합니다. 테마 리뷰라고 말할 때 주요 초점이 여기에 있습니다,"              

그녀는 말했습니다. 

 

포나시에르는 2024년부터 2029년까지 BSP가 금융 서비스의 사이버 내구성 계획을 개발하는 데 관련 이해 관계자들과 협력할 예정이라고                    

덧붙였습니다. 

Source: https://www.pna.gov.ph/articles/1217508 

PPP 법 개정은 개발 프로젝트에 대한 민간 부문 참여를 간소화한다 - 빌라푸에르테                                            

January 23, 2024 | Jovee Marie N. de la Cruz | BusinessMirror 

화요일에 고위 법안으로부터, 대통령 페르디난드 R. 마르코스 주니어가 최근에 공공-사설 파트너십(PPP) 프로그램을 개선하기 위한 법에                          

서명함으로써, 지방 정부 단위(LGU)가 자신들의 관할 지역에서 대규모 프로젝트를 수행하는 것이 이제 간단해졌다고 말했습니다. 이 법은 민간                     

부문이 정부의 인프라 현대화 및 기타 주요 개발 사업에 더 많이 투자하도록 격려하기 위한 것입니다. 

 

카마린스 술 대표인 빌라푸에르테 의원은 성명에서 새로운 법이 정부 인프라 현대화에 대한 민간 부문 투자를 촉진하는 데 미치는 긍정적인                  

영향을 강조했습니다. 

 

빌라푸에르테에 따르면, 공화국 법 11966호는 LGU 임원들이 국가 정부 자금이 필요하지 않고, 지역 개발 이사회(LDC)에서 지지되며, 각각의                   

상관 또는 입법 의회에 의해 사전 승인을 받은 경우 민간 부문 파트너와 함께 즉시 PPP 프로젝트를 시작할 수 있도록 허용합니다. 

대통령이 12월에 의회가 5주간의 연말 휴가에 들어가기 전에 서명한 여섯 개 법 중 하나인 공화국 법 11966호 또는 '필리핀의 PPP 코드'는 '민간                 

기업이 국가 및 지방 정부의 주요 인프라 및 기타 개발 프로젝트에 대한 자금 조달, 설계, 건설, 운영 및 유지에 대해 대규모로 투자할 수                          

있는 활성 환경을 마련한다,"고 빌라푸에르테는 말했습니다. 

 

RA 11966의 주요 저자인 빌라푸에르테는 이 법이 기후 저항성, 환경 지속 가능성, 성별 및 개발(GAD) 정책을 PPP 프로젝트에 통합하는 데 중점을              

두고 있다고 강조했습니다. 

 

이 새로운 법에 따르면, 150억 필리핀 페소를 초과하는 국가 PPP는 대통령이 의장하는 국가 경제 및 개발 기관(Neda) 이사회의 승인이 필요합니다. 

[Cont. page 6]  
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150억 필리핀 페소 미만의 국가 PPP는 실행 기관의 책임자의 승인만 필요하며, 국가 정부 자금이 없는 지역 PPP는 실행 중인 LGU의 책임자상단             

또는 지방 의회의 승인이 필요하며, 국가 정부 자금이 있는 경우 Neda 이사회-ICC에 제출되어야 합니다. 

 

그러나 PPP 코드에 따르면, 국가 정부 자금이 있는 지역 PPP는 해당 지역 개발 이사회(RDC)의 검토 및 추천을 거쳐 Neda 이사회-ICC에 승인을                 

요청해야 합니다. 

빌라푸에르테는 PPP 센터와 필리핀 지방 자치 단체 연맹(ULAP) 간의 협력을 강조하며 PPP를 통한 건설적이고 재정적으로 탄력 있는 인프라                   

프로젝트를 촉진하고 있습니다. 

 

PPP 구현을 신속히 하기 위해, 공화국 법 11966은 최고법원을 제외한 법원이 프로젝트 구현에 대한 가처분 명령을 발부하지 못하도록 하는                    

조항을 포함하고 있습니다. 법을 위반하여 발급된 어떠한 구제도 무효로 간주되며, 부적절한 판사는 정지 처분을 받을 수 있습니다. 

 

빌라푸에르테는 PPP가 신규 비즈니스 위치를 찾는 민간 기업에게 기회를 제공하고, 따라서 메트로 마닐라 및 기타 주요 도시 외부에 투자를                  

촉진하는 더 나은 환경을 조성한다고 말했습니다. 

 

빌라푸에르테가 주지사로 있을 당시, CamSur는 민간 부문과의 합작(또는 공동 벤처) 협정을 체결하기 위한 지침 및 절차를 제공하는 PPP 조례를                

제정한 최초의 LGU가 되었습니다. 

Source: https://businessmirror.com.ph/2024/01/23/ppp-law-upgrade-simplifies-private-sector-participation-in-development-projects-villafuerte/ 

PPP 법 개정은 개발 프로젝트에 대한 민간 부문 참여를 간소화한다 - 빌라푸에르테                                            

[Cont. from page 5] 
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